

078	UTBM Service communication	L'Est Républicain	20 novembre 2019
		Région	pôle véhicule du futur - présidence - Marc Becker - ENI

Un ancien de l'UTBM à la présidence du Pôle véhicule du futur

Le président de Schaeffler France, Marc Becker, a été élu ce mardi président du Pôle véhicule du futur Alsace Franche-Comté, succédant à Denis Rezé. Le président d'Eurocade, entreprise de Dampierre-les-Bois, dans le Doubs, passe donc la main après deux mandats de trois ans. Homme d'industrie et de réseaux, Marc Becker, 60 ans, est diplômé de l'École Nationale d'Ingénieurs, devenue Université de Technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM). Il préside depuis 2010 la filiale française de Schaeffler, équipementier automobile et industriel d'envergure mondiale (89 000 collaborateurs pour un chiffre d'affaires de 14,2 milliards d'euros). Schaeffler France, qui emploie 2 200 personnes, compte des usines à Chevilly dans le Loiret (production d'éléments d'embrayage, Clamart dans les Hauts-de-Seine (après-vente), Calais (chaînes de distribution) et surtout Haguenau. Le site bas-rhinois, siège social de Schaeffler France, produit des roulements pour l'industrie automobile et des systèmes de guidage linéaires destinés à la machine-outil, à la robotique et au médical. Il emploie 2 000 personnes.

L.B.